

**FORO:**

# Diálogo Social sobre Derechos laborales en El Salvador

Ahuachapan, 30 de julio del 2024



Ataco, departamento de Ahuachapán, El Salvador.

El 30 de julio de 2024, la Fundación Nacional para el Desarrollo (FUNDE) desarrolló junto a la Fundación Panamericana para el Desarrollo (PADF) y en alianza con la Asociación de Mujeres Las Gardenias, el foro “Diálogo Social sobre Derechos Laborales en El Salvador”.

En el foro se conversaron temas relacionados con:

- El mercado y las condiciones laborales en Ahuachapán;
- La discriminación en los lugares de trabajo;
- La Ley de Lavado de dinero y otros activos.

Este evento fue parte de las actividades del Proyecto de Empoderamiento Ciudadano en El Salvador (PECEC).







